
函館市地域公共交通協議会 令和６年度第６回総会会議録 

開催日時 令和７年２月１９日（水） １４時００分～１４時３０分 

開催場所 函館市役所 ８階大会議室 

議  題 

(１) 函館バス株式会社におけるバス路線の減便，系統廃止および路線

廃止について 

(２) その他 

出 席 者 

協議会委員                          （計１９名） 

 奥平委員，渡部委員，岩橋委員，今村委員，髙村委員，佐々木委員，石崎委員， 

酒井委員，新井田委員，大𠩤委員，渡邊委員，春山委員，廣瀬委員，久保田委員， 

池田委員，兼古委員 

森委員（函館バス（株） 本庄取締役総務部長 代理出席） 

横田委員（（一社）函館地区ハイヤー協会 山本専務理事 代理出席） 

榎本委員（函館市港湾空港部港湾課 廣田課長 代理出席） 

 

報道関係                            （計 ２社） 

 

傍聴者                             （計 ０名） 

欠 席 者 
協議会委員                         （計 ５名） 

中小路委員，西村委員，大岩委員，呉委員，柴田委員 

事務局の 

出席者の 

職 氏 名 

事務局長 渡辺  大輝（函館市企画部計画推進室交通政策課長） 

事務局員 井本  大士（函館市企画部計画推進室交通政策課主査） 

佐々木 健人（函館市企画部計画推進室交通政策課主任主事） 
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１ 開  会 【井本事務局員】  

 

２ 議  題 

 

（１）函館バス株式会社におけるバス路線の減便，系統廃止および路線廃止に 

ついて 

 

【奥平会長】 

・ 議題（１）の「函館バス株式会社におけるバス路線の減便，系統廃止およ

び路線廃止について」，函館バス株式会社から説明をお願いする。 

 

【議題関係者／函館バス株式会社】 

・ （資料１に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜意見等なし＞ 

 

【奥平会長】 

・ 意見等はないようなので，本件について承認するということでよろしいか。 

 

＜異議なし＞  

 

【奥平会長】 

・ それでは本議案を承認する。  

 

（２） その他 

 

【奥平会長】 

・ 予定していた議題は以上だが，その他について何か発言はあるか。  

 

 ＜発言者なし＞ 

 

【奥平会長】 

・ 事務局から何かあるか。 

 

【渡辺事務局長】 

・ ２点連絡事項がある。 

・ まず１点は，昨年 10 月 15 日から２月 11 日まで 120 日間運行した「西部地
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区ＡＩデマンド交通実証運行」について，運行が終了したため，実施結果の

速報値を口頭でお伝えする。 

・ キャンセルを除く，運行された予約件数は合計約２，０００件，使用され

た座席数である延べ利用人数は合計約２，２００人であった。 

・ また，１日平均の運行された予約件数は期間全体で約１６件であったが，

冬場の１２月～２月に限ると約２１件となった。 

・ なお，運賃収入の合計額は約６２万円であった。 

・ 以上となるが，利用者アンケート調査の結果等も踏まえた総合的な評価に

ついては，後日，ワーキンググループ会議等を開催して議論した後，報告書

として取りまとめていきたい。 

・ もう１点，次回総会開催予定については，日程が近づき次第改めてご案内

したい。 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

 ＜意見等なし＞ 

 

【奥平会長】 

・ 他になければ，これで予定した議事をすべて終了したため，進行を事務局

にお返しする。 

 

３ 閉  会 【井本事務局員】 


